



## Walter Kampmann VON Dr. Adolf Behne

Die hier gezeigten Arbeiten Walter Kampmanns geben willkommene Gelegenheit zu einigen grundsätzlichen Erörterungen.

Walter Kampmann gehört zu den Wenigen, die in der Gebrauchsgraphik Neues versuchen, und die Abbildungen beweisen zur Genüge, mit welchem Ernst Kampmann arbeitet.

Was mir am erfreulichsten an den Plakaten, Briefköpfen, Anzeigen, Exlibris usw. Kampmanns erscheint, ist der Wille, die graphische Form zu einer Einheit zu bringen mit der Sache.

Bisher war es doch im Grunde genommen so, daß die geschäftliche Mitteilung gedruckt oder geschrieben wurde – so wie hunderttausend andere Dinge gedruckt oder geschrieben wurden. Die Mitteilung „erfolgte“ mit den „üblichen Mitteln“, und um die Mitteilung herum wurde etwas Kunst als „Bild“ oder „Ornament“ gelegt.